

# RILIS NASIONAL

## Brimob Polda NTB Perkenalkan Tugas Polisi Kepada Siswa PAUD

Syafruddin Adi - [NTB.RILISNASIONAL.COM](http://NTB.RILISNASIONAL.COM)

Jan 26, 2025 - 12:05



Mataram NTB – Sebanyak 140 murid beserta guru dari PAUD KB-TK Pelangi Cakranegara, Kota Mataram, Jumat (24/1/2025), mendapatkan pengalaman unik dan edukatif saat mengunjungi Markas Brimob Polda NTB. Kunjungan itu dirancang sebagai bagian dari pengenalan profesi dan tugas kepolisian sejak usia dini, sekaligus menanamkan nilai-nilai kebersamaan dan keberanian melalui berbagai kegiatan menarik.

Kepala Bidang Humas Polda NTB, Kombes Pol Mohammad Kholid, S.I.K., M.M., mengungkapkan jika kegiatan tersebut sebagai upaya Polri mendekati diri kepada masyarakat, khususnya anak-anak, sembari memberikan edukasi tentang tugas-tugas kepolisian yang sebenarnya.

"Anak-anak adalah generasi penerus bangsa. Kami ingin memberikan pemahaman tentang pentingnya keberadaan polisi di masyarakat sejak dini, dengan cara yang menyenangkan dan sesuai dengan usia mereka," ujar Kombes Kholid.

Dalam kegiatan tersebut, anak-anak diperkenalkan dengan berbagai kendaraan operasional yang dimiliki Satuan Brimob, seperti mobil lapis baja dan kendaraan penanganan huru-hara. Personel Brimob juga memberikan penjelasan tentang tugas pokok dan fungsi mereka, serta menunjukkan peralatan yang biasa digunakan dalam tugas-tugas kemanusiaan dan penanggulangan keamanan.

Tak hanya belajar, anak-anak juga diajak mengikuti outbound yang dirancang khusus untuk usia PAUD. Permainan outbound ini mengajarkan kerjasama tim, melatih keberanian, dan meningkatkan kreativitas. Dengan penuh semangat, anak-anak melewati rintangan sederhana yang telah disiapkan, seperti jembatan keseimbangan dan lingkaran warna-warni.

"Melalui kegiatan seperti outbound ini, kami ingin membangun keberanian dan kepercayaan diri anak-anak, sambil menyisipkan nilai-nilai edukasi yang sesuai dengan kemampuan mereka," tutur Kombes Kholid.

Melalui program itu, Polda NTB berharap dapat terus menjalin hubungan baik dengan masyarakat, sembari memperkenalkan sisi humanis dari Polri kepada generasi muda. Kombes Kholid menambahkan, kegiatan semacam itu akan terus digalakkan agar Polri semakin dekat di hati masyarakat.

"Semoga ini menjadi langkah kecil untuk membangun kepercayaan dan pemahaman yang positif terhadap Polri sejak dini," pungkas Kombes Kholid.

Para guru yang turut hadir pun mengapresiasi program edukatif ini. Menurut salah satu guru pendamping, kegiatan seperti itu sangat bermanfaat dalam menanamkan rasa disiplin dan keberanian kepada anak-anak.

"Kunjungan ini benar-benar memberikan pengalaman baru bagi anak-anak. Mereka belajar sambil bermain, dan ini membuat mereka lebih antusias," ujar salah seorang guru pendamping. (Adb)